
Resumen Reunión de Comisión Directiva de ADFI 

Lunes 18 de noviembre de 2019, 13:00hs. Sala gremial de ADFI, Facultad de 
Ingeniería.

Presentes:

Sandra Kahan, Matías Valdés, Jimena Ferreira, Eliana Budelli, Leonardo Barboni 
(suplente). 

Se aprueba la solicitud de licencia de Alejandro Romanelli, Facundo Benavides, Martín 
Randall.

En ausencia de nuestro Secretario Alejandro Romanelli, se designa como secretario de la 
reunión a Matías Valdés.

Previos: Aprobar la solicitud de afiliación del docente Ignacio Franchi. (5/5) 

Regularización de Afiliados:
La  Directiva  resuelve  comunicarse  con  los  siguientes  afiliados  para  agradecerles  su
aporte a la Asociación, su participación en órganos cogobernados de la Universidad y
confirmar que ya no son docentes de Facultad para, en ese caso, darles de baja por así
corresponder (5/5):

Nombre Apellido Cédula Libro Fecha Carta

Raul Ures 1338684-5 1 26/03/2014

Tomás Barrios 2012271-7 1 26/03/2014

Gabriel Eirea 2690281-0 1 26/03/2014

Enzo Coppes 3321838-5 1 26/03/2014

Luis Perera 4126472-2 1 26/03/2014

Matteo Deambrosi 4743606-6 06/08/2018 1

Alcion Cheroni 708798-0 1 26/03/2014

Yasim Zeballos 4251316-2 30/07/2014 1

Claudio Porrini 4275697-2 22/02/2016 1

María Tolosa 4460936-1 1 11/02/2019

Rodrigo Bayá 4609518-0 07/09/2015 1

Leticia Durante 4707609-8 12/06/2017 1



José Niederer 831146-5 1 26/03/2014

Daniel Ghislieri 1206967-8 21/04/2014 1

Carlos Petrella 1308975-0 15/12/2014 1

Gustavo Fried 1347012-9 1 26/03/214

Alvaro Diaz 1555810-7 1 26/03/2014

0) Gestión.

a) Aprobación del Acta del 04/11. Se aprueba (4/5).

b) Control de las resoluciones de la directiva y puntos postergados: 

i. Beneficio BPS – Lentes. Se presentó nota a la Comisión tripartita.

ii. Indices de la actividad académica de FING.

iii. Encuesta sobre recursos educativos disponibles.
iv. Grupo de trabajo ad-hoc "Fondo Solidario".
v. Informe de la CAL-ADFI sobre Análisis de Cargos: Jornada de discusión de la 
información recaba en el documento.

1) Internos

a) Espacio de recreación diciembre 2019. 
Cumpliendo con lo resuelto en la Directiva del 4/11, se siguió adelante con dicho plan. 
Como resultado de la encuesta, hay 19 niños inscriptos. La Facultad, facilitará un salón 
del séptimo piso para dicha actividad.
Se comunicará por adfi-info@ que la Fing dió el visto bueno y que se deberá completar 
una ficha médica. En el futuro se realizará una reunión con Homoludens con el fin de 
despejar dudas. 
Se aprueba (5/5). 

b) Asamblea Ordinaria
Se resuelve convocar a una Asamblea General Ordinaria, para el jueves 12 de diciembre 
a las 13hs con el siguiente orden del día: 

• Elecciones
• Memoria
• Balance
• Presupuesto Universitario

 Se aprueba (5/5). 

c)Fiesta de fin de año ADFi.
La Directiva resuelve (en base a experiencia de años anteriores) que se haga en horas de
la tarde, con un menú de buena calidad, como es habitual y acompañado de cerveza 
artesanal junto con otras bebidas. Se designa una sub-comisión encargada de la 
organización del evento: Martín Randall, Jimena Ferreira, Valeria Larnaudie . Se propone 
el día viernes 13/12, al rededor de las 16hs. Se encomienda a nuestra secretaria Cecilia 



Tellechea, que solicite presupuestos de menú y bebidas para ser aprobados en la próxima
reunión de Directiva. Se aprueba (5/5).

d) Estudiantes privados de libertad.
Se vuele a tratar el tema, se resuelve que se le sugiera a los consejeros que este punto 
sea incluido en el consejo, índicando que Bernardo Marenco y Lucia Amy serían los 
delegados docentes en el grupo de trabajo. Se aprueba (5/5). 

e) Lentes y Audífonos (ADFI). 
La sub-comisión encargada de evaluar las postulaciones presenta un informe con la 
documentación solicitada en la convocatoria. Se presentaron un total de 11 postulantes, 2 
de ellos no cumplían con las condiciones: 
Matías Fernández presenta una factura por un armazón de $12000 y 4 cristales de $1500 
(cada uno). Considerando que dicho monto excede lo resuelto por Directiva, se resuelve 
financiar $6000 de armazón y $3000 de cristales.
Javier Cóppola presenta factura de $12400, cumple con los requisitos para el armazón y 
considerando las características de los cristales requeridos se resuelve financiar lo 
solicitado.
Se resuelve aprobar las siguientes postulaciones para su financiación. (5/5)
Lista de beneficiarios y monto a financiar :
Rodrigo Coniglio $8640 
Ignacio Franco $8300
Enzo Spera $7800
Luciana Olazábal $5690
Matías Fernández $9000
Evangelina Ripoll  $6800
Ana Paula Nova $6900
Javier Cóppola $12400
José Pedro Aguerre $8900
Leopoldo Agorio $10300 
Andres Seré $6900

Se deja a cargo de la secretaria administrativa Cecilia Tellechea el aviso a los docentes 
postulados y a cargo de la tesorera Jimena Ferreira la transferencia del dinero de las 
financiación aprobadas según el detalle que precede.

2) Consejo Federal de ADUR.
Se destacan los siguientes puntos: 

6.Política salarial en relación al pedido presupuestal.

8. Planteo ISEF-Nutrición (Ver insumos enviados por ADUR, jue 14/11 aprox. 16:00)
Se resuelve quedar a la espera de como evoluciona el tema en el Federal. Se aprueba 
(5/5). 


